

友の会 星川

桜を見ながら飲み・食い 楽しい一時を過ごす

散策とバーベキュー



4月15日(火) 散策とバーベキューを大池こども公園バーベキュー広場において、29人の会員が

参加して行われました。当初、お願いをしていたバーベキュー業者・吉川フーズの社長から「急いで申し訳ないが都合



右・頑張って焼いています
上・桜の木の前で集合写真



中央ろうきん友の会
星川支部
横浜市保土ヶ谷区
川辺町4-6
発行責任者 芦沢春樹

取り次ぎ

TEL331-1551

が悪くなった」と風戸事務局長に4月5日電話が入り、一時は中止をするかと相談しました。

しかし、横浜労協の協賛団体にバーベキュー業者「満腹神奈川」があつたことを思い付き電話をしたところ、引き受けますとのことで無事開催することができました。

当日、集合場所の二俣川駅改札出口に、集合時間の11時前に参加者が集合しました。二俣川駅から大池公園と園内を散策して、バーベキュー会場へ到着すると、既に、業者により設営も終わり、参加者を待つばかりとなっていました。

風戸事務局長の司会で、芦沢会長・兵藤支店長の挨拶もそこに乾杯の発声のもと開始となりました。

食材は肉・焼き野菜・焼きそばなど業者が用意し、飲み物は、日本酒・

焼酎・生ビール・清涼飲料水などを当日購入して持ち込みで行いました。ただし、今年は焼く仕事自分たちで行う手間はかかりましたが、焼く楽しみもあつたかなと思われました。

また、桜の時期にはちょっと遅いと思われましたが、私たちの場所の近くの桜の木には、まだ可憐な花を咲かせており、2時間半余のバーベキューで参加者は桜を見ながら飲み・食い楽しい時間を過ごすことができました。来年もお待ちしています。